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変わりゆくものこそ美しい
西ノ島芸術交流事業　隠岐アートトライアル 2013

　8 月 27 日（火）から 9 月 1 日（日）までの期間「変わりゆくものこそ美しい」というテーマで、

波止地区で展覧会がありました。西ノ島の芸術交流事業として、隠岐アートトライアル実行委員会が

本年度行っているイベントのひとつです。展覧会では、旧波止分校内は波の上に軌跡を描くイカダを

イメージした空間が創られ、訪れた人はイカダの上に座り、校舎を眺めながら昔の思い出話や、製作

者との会話を楽しんでいました。

　集会所では、明治頃からの古い写真が展示され、波止にゆか

りの深い人たちが沢山訪れました。また、国の重要有形民俗文

化財の「ともど舟」を、町内のかなぎ漁師に実際に海に漕ぎ出

してもらい、漁をする試みもありました。町内のかなぎ漁師は

少なく、高齢化しており、今後この光景を見ることは困難と思

われる中、漁師さんの乗ったともど舟を眺める人々は驚きと関

心を示していました。

※旧波止分校での展示は、そのままの状態で残してありますので、会期後もご覧頂くことができます。

小さな「ともど舟」は、とても小回りが利きます。

かなぎ漁では、両手は舵の操作とヤスを扱うことでふさ

がっています。箱メガネは首に掛けるものもあるようで

すが、口にくわえることもあるそうです。

ともど舟

隠岐アートトライアル実行委員会

旧波止分校での様子

波止集会所での写真展示の様子
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　８月19日から長崎県壱岐市で開催された、国土交通大臣杯　第6回全国離島交流中学生野球大会（通称：離
島甲子園）に、「西ノ島ジュニアベースボールクラブ（西ノ島中学校12名）」が出場しました。全国の離島から最
多となる22チームが参加し、熱戦が繰り広げられました。
　西ノ島ジュニアベースボールクラブは、１回戦は長崎県の甑島（こしきじま）選抜チームと対戦し、１１対０で
勝利いたしました。続く2回戦では第４回（平成２３年）優勝チーム、愛媛県の上島（かみじま）チームと対戦
し２対１で接戦を勝利しベスト８入りを果たしました。翌日、ベスト4を賭け東京都の伊豆大島選抜チームと対
戦しましたが、残念ながら２対６で敗戦いたしました。
　22日の最終日には元プロ野球選手による「野球教室」や、「さよならパーティ」では参加した各チームの選手
たちと積極的に交流しました。

島っ子達の熱い夏
【ベスト 8進出！！第 6回全国離島甲子園】

大野 湧稀　「今年の離島甲子園は野球部最後の公式戦
でした。結果は 2勝でした。初の 2勝でとてもうれし
かったです。」

参加した選手たちの感想（内容抜粋）

梶谷 魁　「この大会で多くの素晴らしい経験をさせて
いただきました。また、『勝つことの喜び』、『支えられ
ていることへの感謝』を実感できる大会となりました。」

服部 生人　「西ノ島中学校野球部として最後の大会で
2勝できて良かったです。」

小林 冠太　「12 人しかいない選手で控え選手が１年
生３人という少ない人数で戦ってきました。一時期
チームがバラバラになりましたが、大会ではチームが
一つになりベスト 8という快挙でした。」

道前 宏次郎　「今年も少人数で離島甲子園に行きまし
た。僕たちにとって最後の大会で、1勝を目指してい
ました。結果 2勝することができました。」

吉田 隼人　「今回が３回目の参加となりました。3回
目にして 2勝することができ、うれしかったです。」

福間 將太　「僕たち西ノ島野球部は 12人で 2勝するこ
とができました。1回も公式戦で勝ったことがなかっ
たので良かったです。」

川上　大和　「今年の大会は特別な大会になりました。
残念ですが、今年で西ノ島中学校最後の大会になった
からです。3年間大会に出場させてもらい、とてもい
い思い出ができました。」

橋本 春貴　「今年の離島甲子園は最後の大会でした。
最後の大会は、ベスト 8でした。2勝することができ
て本当に良かったです。」

矢谷 昇吾　「生まれて初めて立ったバッターボックス
はとても緊張しました。初めて立ったバッターボック
スでファウルを打ててすごくうれしかったです。」

平木 欧介　「野球部最後の大会で 2勝できて良かった
です。初めてバッターボックスに立ったけど、三振し
ました。いい試合になりました。」

笠置 七都望　「離島甲子園に行けて、本当に良かった
です。来年は行けませんが他の部活でもがんばります。」

なお、選手たちの感想には掲載した内容のほかに「保護者」や「地域の方々」に対して数多くの感謝の言葉がありました。
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